

CLUBES

El Ayuntamiento pone en venta el estadio del Olympique de Marsella

El estadio Orange Vélodrome, que acoge los partidos del equipo de la Ligue 1, está en venta, en una decisión que el alcalde justifica por el elevado coste para mantenerlo.

Palco23

4 feb 2021 - 12:58



El Orange Vélodrome está en venta. El alcalde de Marsella, Benoît Payan, lo ha anunciado a través de una retransmisión en directo vía Facebook, asegurando que “me cuesta demasiado dinero”.

Payan se ha mostrado rotundo, argumentando que “quiero vender el estadio porque me cuesta demasiado dinero. Quiero venderlo porque es un desastre financiero”. Y recuerda que ya lo había anunciado “cuando estaba en la oposición”.

El alcalde no se marca un plazo para la venta. “Lo haré si encuentro un comprador”, señala, avanzando que trabajará durante los próximos meses y años “para encontrar un comprador”. Mantener el estadio “ya no es posible”, afirma.

El edil hizo el anuncio tras repasar la delicada situación financiera de la ciudad de Marsella, con una deuda superior a los 1.500 millones de euros. “No hay más dinero en

las arcas”, asegura, anticipando nuevas medidas de contención de gastos.

El alcalde de Marsella anuncia una política de contención de gastos que incluye la venta del Orange Vélodrome

Hace unos meses, Benoît Payan sugirió vender el estadio al Olympique de Marsella (OM). “En lugar de gastar millones de euros al año para el contribuyente de Marsella, todos tendríamos interés en vender el estadio al Olympique de Marsella”, declaró en julio pasado.

El OM, club de la Ligue 1, tiene en el Vélodrome su hogar, a cambio del pago de 5,5 millones de euros en concepto de alquiler, una cifra insuficiente teniendo en cuenta los costes de mantenimiento de las instalaciones.